

Freuen sich auf den Sparkassen-Kids-Cup 2006: (v.l.) Hans Mesner (SC Leitzachtal), Klaus Niedermeier vom SV Bayrischzell und Albert Stem-

mer vom Radsport Tegernseer Tal, die mit der SG Hausham die Rennserie für den Mountainbike-Nachwuchs organisieren. Foto: Leder

## Sparkassen-Kids-Cup umfasst heuer sieben Rennen

Auftaktveranstaltung am 21. Mai in Rottach-Egern – Raubling neu hinzugekommen

Miesbach (sw) – "Der Kids-Cup wird immer größer", stellt Klaus Niedermeier vom SV Bayrischzell begeistert fest. Von der Kreissparkasse Miesbach-Tegernsee gesponsert, erstreckt sich die Rennserie für den Mountainbike-Nachwuchs mittlerweile über Nachwuchs mittlerweile über sieben Stationen. Kürzlich legten die vier ausrichtenden Vereine den Zeitplan fest: Hans Mesner vom SC Leitzachtal, Albert Stemmer vom Radsport Tegernseer Tal

(RTT) und Martin Siglreitmaier von der SG Hausham sowie Klaus Niedermeier haben diesmal Raubling mit ins Programm aufgenommen.

Doch der Startschuss fällt am 21. Mai um 13 Uhr in Rottach-Egern: Danach macht der Sparkassen-Kids-Cup Station in Ebbs (17. Juni), Hausham (2. Juli), Fischbachau (30. Juli), Kufstein (20. August), Raubling (10. September) und Bayrischzell (24. September). Die Klassen werden in die verschiedenen Jahrgänge eingeteilt – von Bambini (bis Jahrgang 2000) bis hin zu Schülern II (1992 bis 1993). Wer an mindestens drei Rennen teilnimmt, wird in die Kids-Cup-Wertung aufgenommen Am 1. Oktober werden bei einer Feier im Hasenöhrlhof in Geitau die Besten jeder Klasse geehrt, und kein Geringerer als der ehemalige Rennrad-Profi Jens Heppner wird Autogrammwünsche erfüllen. Aufgrund

der guten Kontakte von Mitsponsor Heini Sprenger vom gleichnamigen Radsport-Geschäft in Fischbachau konnte der Stargast für die Siegerehrung gewonnen werden. Für den Auftakt in Rottach-Egernnimmt Albert Stemmer vom RTT unter der E-Mail-Adresse zweiradstemmer@t-online.de Anmeldungen entgegen. Telefonischister unter \$\opplus\$ 0 80 22 / 6 52 88 oder per Fax: 0 80 22 / 25 29 zu erreichen.